



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 8月29日

東芳小学校だより

第17号

文責：校長 山際裕之

実り多い2学期に！ 始業式をおこないました

夏休みが終わり、学校に元気な子どもたちの姿がもどってきました。8月25日に始業式を行い、2学期の学校生活がスタートしました。ご家族・地域の皆様のご協力により、子どもたちは有意義な夏休みを過ごしたと思います。2学期は通常の授業と併せて、校外での体験学習や様々な学校行事が計画されています。どれも子どもたちにとっては貴重な体験の機会です。新型コロナウイルスの感染再拡大が心配される状況ですが、感染防止対策を講じて、可能な限り通常の教育活動を進めてまいりたいと考えています。ご家庭におきましても、これまでどおり毎日の健康観察、感染防止対策の徹底、児童やご家族の風邪症状等の報告にご協力くださいますようお願いいたします。



5年生、がんばりました！ ～郡山市小中学校合唱祭の表彰～

8月18日(木)にけんしん郡山文化センターで開催された、第75回郡山市小中学校合唱祭に参加した5年生に優秀賞の賞状を授与しました。

5年生のみなさんは、音楽の時間や朝の時間のほか、夏休み中も登校日をきめて練習に励んできました。

学級単位で参加したのは本校のみです。文化センターの大ホールで演奏



するのは緊張したと思いますが、2曲を堂々と歌いきりました。今回の貴重な経験は、子どもたちにとって成長の大きな糧となることでしょう。これからも積極的にチャレンジする気持ちを大切にしてほしいですね！

全校集会で、2学期の抱負を発表しました

8月26日(金)に行った全校集会で、1年生、3年生、5年生の代表児童が、2学期の目標や意気込みを発表しました。3人ともしっかりとした言葉で、立派に発表することができました。ぜひ、目標を達成してほしいと思います。

【1年生代表 植田悠誠さん(発表要旨)】

1がっきには、プールをがんばりました。はじめはみずずにうけなかったけれどうけるようになりました。がんばってよかったなとおもいました。

2がっきがんばりたいのは、マラソンたいかいです。れんしゅうをたくさんして、1いになりたいです。

【2年生代表 関 大晟さん(発表要旨)】

ぼくが2学期にがんばりたいことの1つめは、算数の学習です。かけ算やわり算などの計算をはやくとけるようにしたいです。そのために自主学習で計算問題にたくさん取り組みたいです。2つめは係の仕事です。朝のじゅんびを早く終わらせて、仕事に取り組めるようにしたいです。3つめはじきゅうそう記ろく会です。きょう年以上のじゅんいを目指して、れん習をがんばりたいです。

【5年生代表 村上志歩さん(発表要旨)】

私がんばりたいことの1つめは、先生の話をよく聞くことです。私は時々、ノートを書くことに夢中になって先生の話聞きのがしてしまいます。だから、先生や友達が話している時は書くのをいったんやめて、話を聞きのがさないように気をつけたいです。2つめは、何にでも挑戦することです。1学期は、できないことがあるとあきらめて逃げていました。逃げると気持ちもモヤモヤしたままで、すっきりしませんでした。だから、あきらめず、失敗してもいいから挑戦しようと思いました。2学期の終わりには、チャレンジし続けた自分を誇れるようになるといいなと思います。5年生としてのフィールドを広げ、下級生のお手本になれるように、成長していきたいです。

